

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 11 janvier 2024



# L'entreprise espagnole Comas Turbomachinery choisit Nantes pour sa première filiale européenne !

Entreprise familiale d'ingénierie spécialisée dans la réparation et la maintenance des turbomachines, Comas TM ouvre une succursale française sur l'île de Nantes. Entreprise familiale depuis 1954 au Nord de Barcelone, elle a choisi le territoire des Pays de la Loire pour implanter sa 1<sup>ère</sup> filiale à l'international. Elle bénéficie ainsi des forces régionales : un bassin d'emploi qualifié, un tissu industriel dense et des débouchés pour son marché de niche.

### Une entreprise leader de son marché

Comas TM ouvre son centre d'ingénierie en Pays de la Loire pour accompagner ses clients français dans la maintenance et la réparation de leurs turbomachines. Ces équipements utilisés dans la production d'énergie ou la compression d'air tournent à très haute vitesse pour des applications de haute intensité. On les retrouve dans différentes industries : biomasse, plasturgie, raffinerie, ou encore sucreries.

La société possède des compétences mécaniques rares, notamment en métallurgie, rechargement, et traitement de surface. CTM dispose également d'équipes dédiées se déplaçant sur site pour apporter un service complet aux exploitants. De ce fait, elle n'a aujourd'hui aucun réel concurrent direct en France.

L'entreprise compte sur un écosystème ligérien dynamique, et des partenaires déjà installés sur le territoire, notamment dans le secteur de la chimie et des énergies marines renouvelables (EMR), ainsi que dans la formation, grâce aux grandes écoles d'ingénieurs nantaises.

**« Nous sommes heureux de nous installer à Nantes, une ville au centre d'un territoire particulièrement dynamique, avec un réseau de transport et de communication très performant, et la possibilité de recruter des collaborateurs avec un haut degré de technicité. La Région Pays de la Loire a été très accueillante pour nos activités, avec son agence de développement économique. »** déclare Olivier Dewez, Directeur Général de Comas TM. L'objectif est de recruter 4 à 5 ETP - profils ingénieurs ou techniciens qualifiés - localement d'ici fin 2024 pour assurer les prestations de réparation et de maintenance auprès de ses clients (existants et futurs).

**« La Région des Pays de la Loire se réjouit d'accueillir une nouvelle entreprise sur le territoire régional, avec la priorité d'accompagner le développement économique en faveur des transitions. Cette nouvelle implantation révèle la force de notre écosystème industriel et la diversité de ses débouchés. »** indique Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire.